



LLAMAN A LA UNIDAD DENTRO DE LA JUDICATURA

# Magistrados protestan contra reforma judicial y piden diálogo

Ocho meses después de que los trabajadores del Poder Judicial iniciaron los reclamos por los cambios a la judicatura, magistrados de la sede de Revolución 1,508 salieron a las calles para llamar a la unidad y pedir un diálogo con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

A las afueras de sus oficinas, y bajo el grito de “sin contrapesos no hay democracia”, el magistrado Reynaldo Reyes Rosas sostuvo que la judicatura buscará a Sheinbaum para hablar de la reforma que impulsa el presidente López Obrador.

“Vamos a tratar de buscarla, lo ideal es que ella se acerque, porque es presidenta no de un sector de la población, todos somos pueblo”, dijo.

Además, pidió que la virtual presidenta electa de verdad preste atención a sus demandas.

“El problema es que se abran las puertas y, sobre todo, que haya una oreja sensible. Que nos escuche, no que nos oiga”, apuntó.

Reyes Rosas dijo que, aunque a algunos les moleste, en parte el problema de la justicia proviene de las carpetas de investigación mal armadas, así como que no hay capacidades para investigar los crímenes.

El magistrado Rogelio Alanís García llamó a la unidad dentro del Poder Judicial, ya que “no estamos defendiendo nuestros cargos, sino la República” y la división de poderes.

“Que haya reformas al Poder Judicial en sí mismo no es algo que nos amedrente. Al contrario, nos gusta. No estamos cerrados a mejorar y hacer lo que necesite nuestro país, pero tampoco estamos dispuestos a la destrucción”.—*Pedro Hiriart*



**Reclamo.** Protesta de los trabajadores del Poder Judicial, ayer.

JUSTICIA TV